

Pressemitteilungen

1/2023 **Wohnberatung in der Stadtbibliothek**

2/2023 **Video vom Social Day 2022 bei Youtube zu sehen**

Pressemitteilung 1/2023

Wohnberatung in der Stadtbibliothek

Um im hohen Alter auch bei Pflegebedürftigkeit noch in den eigenen vier Wänden leben zu können, gibt es viele hilfreiche Tipps und Hilfestellungen. Eine kostenlose Beratung zu diesem Thema bietet die Lebenshilfe Castrop-Rauxel, Datteln, Oer-Erkenschwick, Waltrop e.V. seit Jahren zweimal im Monat in Castrop-Rauxel an.

Am Dienstag, 10. Januar, gibt Wohnberaterin Monika Paul von 10.00 bis 12.00 Uhr in der Stadtbibliothek, Im Ort 2, wieder wertvolle Tipps und Hilfestellungen zum Wohnen im Alter. Die Ingenieurin für Architektur informiert unter anderem über den Einsatz von Hilfsmitteln im Haushalt, Unfallverhütung und über eine altersgerechte Wohnungsausstattung sowie Umbaumaßnahmen zum Beispiel im Bad. Sie berät zudem in Finanzierungsangelegenheiten, zeigt Förderungsmöglichkeiten durch die Pflegekassen auf und hilft bei Antragstellungen und Widerspruchsverfahren.

Eine Anmeldung zur Beratung ist nicht notwendig. Für telefonische Rückfragen steht Monika Paul unter 02309 / 787832 zur Verfügung.

Pressemitteilung 2/2023

Video vom Social Day 2022 in Castrop-Rauxel bei Youtube zu sehen

Einen ganzen Tag lang haben sie angepackt, nun kann man den Einsatz auch im Video sehen: Beim Social Day 2022 hatten sich 17 Auszubildende aus Castrop-Rauxel engagiert und an verschiedenen Stellen in der Stadt ehrenamtlich gejätet, repariert und gestrichen. Ein kurzer Film davon ist nun bei Youtube aufrufbar: Auf dem Kanal der Industrie- und Handelskammer (IHK) Nord Westfalen – unter www.youtube.com/ihknordwestfalen – kann sich jeder und jede den rund fünfminütigen Clip mit dem Titel „Azubis packen an“ anschauen.

Die IHK hatte gemeinsam mit der Wirtschaftsförderung Castrop-Rauxel den Aktionstag der Initiative „In|du|strie – Gemeinsam. Zukunft. Leben“ am 25. Oktober 2022 unterstützt. Drei Unternehmen aus der Stadt haben die Arbeitskraft ihrer Mitarbeitenden einen Tag lang für den guten Zweck zur Verfügung gestellt: Flohe GmbH, THIMM Verpackung GmbH & Co. KG sowie ZINQ Castrop-Rauxel GmbH. Die Azubis waren entlang der Radroute Grüne Acht, im Jugendzentrum Trafo, in den Kitas Ökoinsel, Mikado, Lummerland, Swabedoo und Villa Kunterbunt unterwegs und haben sich dort um Unkraut, Bänke, Gerüste, Insektenhotels und Beschilderungen gekümmert.